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Die Abgeordneten zum Nationalrat Mag. Posch und GenossInnen haben am 
24. Jänner 2002 unter der Nr. 3294/J an mich eine schriftliche parlamentarische 
Anfrage betreffend Förderungen für Landesausstellungen gerichtet. 

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt: 

Zu den Fragen 1 bis 4: 
Seitens des Bundeskanzleramtes wurden während der letzten fünf Jahre keine 
Landesausstellungen gefördert. 

Es liegen auch keine diesbezüglichen Förderungsanträge für die kommenden Jahre 
vor. 
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